



Education for Cambodia - Newsletter



Zusammenarbeit mit Mahrberg Library – zukünftige Projekte

Es steht ein neues Projekt an! Unser Verein sammelt Spenden, um den Lohn von Mr. Chhunly zu finanzieren. Mr. Chhunly ist Lehrer in Kambodscha und unterrichtet kambodschanische Kinder zwei Stunden pro Woche in Englisch. Seinen Unterricht führt er in der Bibliothek einer Primarschule durch, welche im Januar 2018 von der Ostschweizer Stiftung «Mahrberg Library» (ML) erbaut und im Sommer 2019 ausgebaut wurde.

Dank der Zusammenarbeit mit Mahrberg Library hat EfC die Möglichkeit, Mr. Chhunlys Gehalt zu bezahlen.

Die Primarschule befindet sich in der Provinz Kompong Speu im Süden Kambodschas. Die Bibliothek verfügt nun dank ML über ein neues Dach, neue Wände und einen neuen Boden verfügt. Zudem stehen den wissensdurstigen Kindern neue Englischbücher, Lernmaterialien und Computer zur Verfügung.



EfC hat 400 Schulkinder einer Primarschule in Kompong Speu mit Stiften und Notizbüchern ausgestattet.

Damit ist das Projekt aber noch nicht abgeschlossen, denn das vorhandene Material soll nun aktiv genutzt werden. Dies geschieht zum einen über Skype-Unterricht mit Volunteers aus der Schweiz und zum anderen direkt vor Ort durch den Englischlehrer Mr. Chhunly.

Als zusätzliche Unterstützung hat unser Verein 400 Notizbücher und Schreibstifte beigesteuert, welche im Juli 2019 an die Kinder verteilt wurden.

Flohmarkt

Zwei unserer Vereinsmitglieder haben am 8. Juni 2019 am Flohmarkt im Lattich fleissig Gebrauchtwaren verkauft! Das Wetter hat super mitgespielt und wir konnten unser Vereinskonto um über 200 Franken aufbessern!

Vielen Dank an alle, die vorbeigekommen sind und uns ihre alten Wertgegenstände gespendet haben!



Zwei unserer Vorstandsmitglieder, Valentin Kölbener und David Kürsteiner (v.l.), am Flohmarkt im Lattich

EfC Seducation for Cambodia

Zwei Vereinsmitglieder reisten nach Kambodscha – abgeschlossenes Projekt mit Jimmy Chan

Mitte Januar 2019 sind Vorstandsmitglied Selina Schneider und Vereinspräsident Oliver Schneider nach Kambodscha gereist. Ziel der Reise war es, beim Bau von «Jimmy's Village School» in Siem Reap mitzuhelfen und dieses Projekt finanziell zu unterstützen.

«Jimmy's Village School» ist eine Abendschule, die Jimmy Chan selbst ins Leben gerufen hat und in der er Schulkinder von Siem Reap in Englisch unterrichtet.

Beim Gespräch mit Jimmy stachen zwei Punkte heraus: Die Schule brauchte dringend Holzbretter für die Seitenwände des Schulgebäudes sowie Tische und Stühle für den Unterricht.



Oliver Schneider und Selina Schneider mit Jimmy Chan (Mitte) in Siem Reap, im Hintergrund steht das zukünftige Schulgebäude von "Jimmy's village school"

Nach dem Kauf dieser Materialien

vor Ort und dem Transport zur Schule, welche etwa 12 Kilometer ausserhalb der Stadt liegt, hat Oliver Schneider persönlich beim Einbau der Seitenwände mitgeholfen.

Um Informationen über das Bildungssystem in Siem Reap zu erlangen, haben wir uns später auf den Weg zum städtischen Bildungsministerium gemacht. Dort wurde uns in einem Gespräch mit dem Bildungsminister von Siem Reap mitgeteilt, dass Stadt und Umgebung tatsächlich stark an Lehrermangel im Bereich Englisch leiden. Zusätzlich fehlt das notwendige Schulmaterial wie Lehrbücher und -hefte. Aus diesem Grund können viele Kinder den obligatorischen Englischunterricht erst gar nicht besuchen.

Dies bestätigte, dass wir mit unserem Vereinszweck einen Nerv getroffen haben und die Nachfrage nach kostenlosem Englischunterricht da ist.

Unser Verein hätte eine langfristige und enge Zusammenarbeit mit Jimmy Chan begrüsst. Wir hatten auf eine Kooperation gehofft, die über finanzielle Hilfe hinausgeht, um unser Wissen sowie unsere Ressourcen mit einzubringen.

Jimmy scheint mit seinem Projekt aber zu eng verwachsen zu sein, als dass er eine gewisse Verantwortung an unseren Verein abgeben oder weiter mit uns zusammenwirken wollte. Aus diesem Grund ist das Projekt mit «Jimmy's Village School» abgeschlossen.

Durch die Zusammenarbeit mit Jimmy sind wir um eine Erfahrung reicher geworden. Wir sind dankbar, dass wir durch Jimmy vor Ort etwas bewirken konnten und wünschen den Kindern von Siem Reap sowie Jimmy nur das Beste für die Zukunft.



Jimmys Englischklasse während dem Unterricht im momentanen Schulgebäude

Eff C Cambodia

Events in Aussicht

Education for Cambodia plant im November 2019 eine Party im talhof St. Gallen! Genauere Infos folgen auf Instagram und via Mail. Stay up to date!

Zeitungsartikel im Tagblatt

Unser Vereinspräsident Oliver Schneider hat ein Interview im Tagblatt gegeben! Lese mehr über unseren Vereinspräsidenten, den Ursprung und die Hintergründe von EfC sowie unsere Ziele. Hier ist der Link dazu:

Tagblattartikel Hilfswerk in Kambodscha

Die Lektüre lohnt sich!

Zukünftige Projekte

Die Zusammenarbeit mit ML soll weiter ausgebaut werden.

Für den Sommer 2020 planen wir eine mobile Bibliothek. Momentan sind wir in den Startlöchern für die Ausarbeitung des Projekts. Ziel ist es, einen Van zu einer Bibliothek umzubauen. Mit diesem könnten wir auch abgelegene Dörfer erreichen und den Kindern eine kostenlose Bildung ermöglichen.

Ebenfalls sind wir momentan mit einer Kambodschanerin in Kontakt, die seit Jahren in der Schweiz lebt. Ursprünglich kommt sie aus der Provinz Kompong Speu und hat dort einige Kontakte, die sie unserem Verein vermitteln kann und dank denen sich für uns weitere Möglichkeiten eröffnen werden. Genaueres über zukünftige Projekte und die Zusammenarbeit mit ihr wird sich in den kommenden Wochen herausstellen. Wir werden euch auf dem Laufenden halten!

Wir danken allen Spenderinnen und Spendern, allen Interessierten und Involvierten ganz herzlich für das aktive Mithelfen und Beisteuern. Ohne euch wären wir nicht so weit gekommen und wir sind froh um jeden Gedankenanstoss und jeden finanziellen Beitrag!



Vereinspräsident Oliver Schneider mit kambodschanischen Schuljungen